ち の 話 題 市内各地で行われたイベントなどの話題をお届けします!



11/14 第3回北本市図書館を使った調べる学習コンクールの表彰式

夏休みの自由研究作品などを募集した「第3回北本市図書館を 使った調べる学習コンクール」の上位入賞作品が決定し、文化 センターで表彰式が行われました。教育長賞を受賞した横田朝大 さん(西小5年)と校長会会長賞を受賞した金子智輝さん(北小2 年)の作品は、全国コンクールの三次審査に推薦されました。



| 11/18 | 環境ポスター・標語コンクールの表彰式

市内小中学生を対象に、環境をテーマにしたポスター・標語を募 集した結果、331点の応募がありました。

審査の結果、市長賞・教育長賞・グリコ賞をはじめ各賞にポスター 部門で15点、標語部門で6点の作品が決定され、この事業の協賛企 業である関東グリコ株式会社の「グリコピア・イースト」で表彰式が行 われました。入賞者とその家族には、副賞としてこの日限定の特別工 場見学ツアーが用意され、笑顔でツアーに参加しました。



11/22 埼玉県央地域における空き家の利活用等に関する協定を締結!

埼玉県央地域の4市1町(北本市、鴻巣市、上尾市、桶川市、伊 奈町)と公益社団法人埼玉県宅地建物取引業協会彩央支部により [埼玉県央地域における空き家の利活用等に関する協定]を締結し ました。

今後はこの協定に基づいて宅建協会彩央支部と連携・協力し、 空き家を市場に流通させ、また、活用相談をすることで空き家の 利活用等の促進を図っていきます。



北本フィルム・コミッション



昨年話題となったドラマといえば、、、「下町ロケット」!!

なんといっても、北本市役所庁舎ホールで撮影されたシーンは、 新たな挑戦の幕開けともいうべき第1話冒頭のあのシーンなんで すよ!夕日の印象が鮮烈でしたよね。

実は近年、北本市に寄せられる映画やテレビドラマ、バラエティ 番組やCMなどのロケーション撮影の依頼が増えています。その 窓口となっているのが「北本フィルム・コミッション」です。これま で市役所庁舎や防災倉庫、勤労福祉センター、各公園、水辺プラザ や野外活動センターなどで実績があり、今後は最も問い合わせの 多い学校施設での撮影も視野に入れていきたいとのことでした。

ロケがあればその情報は拡散し多くの人の目に触れますよね。 そしてそれが身近な場所であったとしても少し違った視点で眺め るおもしろさがあります。大きなイベントに何万人も足を運んでも らわなくても、北本の魅力に気がついた人たちへ「じわじわぁ~」 と北本の良さが浸透していって、日々じわじわと北本ファンが増え るかも、と期待しています。

詳しくは市ホームページへ 市民リポーター









ロケ中にあっという間に集まった 皆さん!情報が速いです~~!

大嶋 佐知さん

リポーター